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ESTRATTO DAL VERBALE DEL CONSIGLIO COMUNALE DEL 06/07/2020 

 

Ordine del Giorno N.   2020/00097  ARGOMENTO N 412 
 

Oggetto: Una città che valorizzi gli scalpellini e la pietra - Collegato alla Comunicazione n. 

79/2020 del Sindaco su Parcheggiatori abusivi, SAS e manutenzione stradale 

 

L’adunanza del Consiglio ha luogo nell’anno duemilaventi il giorno sei del mese di luglio alle ore 

14.45 in Sala d'Arme, convocata dal Presidente del Consiglio con l’osservanza di tutte le formalità 

prescritte dalla normativa vigente, in I convocazione, in seduta pubblica ordinaria mediante 

trasmissione in streaming su canali pubblici. 

 

Presiede Il Presidente del Consiglio Comunale Luca Milani 

Assiste Il Segretario Generale  Giuseppe Ascione 

 

Fungono da scrutatori i signori Enrico Conti, Alessandro Emanuele Draghi,  

 

 

Al momento della votazione risultano presenti i consiglieri: 
Luca MILANI Fabio GIORGETTI 

Nicola ARMENTANO Lorenzo MASI 

Andrea ASCIUTI Michela MONACO 

Donata BIANCHI Maria Grazia MONTI 

Leonardo CALISTRI Antonella MORO BUNDU 

Emanuele COCOLLINI Dmitrij PALAGI 

Enrico CONTI Renzo PAMPALONI 

Mimma DARDANO Letizia PERINI 

Roberto DE BLASI Massimiliano PICCIOLI 

Alessandro Emanuele DRAGHI Mirco RUFILLI 

Barbara FELLECA Laura SPARAVIGNA 

Massimo FRATINI  
  

 

risultano altresì assenti i Consiglieri: 
Benedetta ALBANESE Stefano DI PUCCIO 

Ubaldo BOCCI Maria Federica GIULIANI 

Patrizia BONANNI Alessandra INNOCENTI 

Federico BUSSOLIN Antonio MONTELATICI 

Francesca CALÌ Mario RAZZANELLI 

Jacopo CELLAI Luca TANI 

Marco DEL PANTA  
  

risulta altresì assente il Sindaco Dario NARDELLA  
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IL CONSIGLIO COMUNALE 

 

ASCOLTATA la relazione del Sindaco in merito alla Società “Servizi alla Strada” e allo stato di 

manutenzione delle strade a Firenze; 

 

 

IMPEGNA L’AMMINISTRAZIONE COMUNALE 

 

 

A VALUTARE dopo aver fotografato il fabbisogno delle necessità di personale, l’eventuale assunzione di 

addetti alla manutenzione dei lastrici stradali, verificando i percorsi possibili per una reinternalizzazione del 

servizio; 

 

A prevedere nel frattempo capitolati d'oneri in cui si rafforzi il criterio del restauro per gli interventi sui 

lastricati di pietra; 

 

A promuovere in città un percorso capace di valorizzare la storia e la professionalità degli scalpellini; 

 

A evitare la scelta dell'asfalto prendendo atto della possibilità di trattare il lastricato in pietra come elemento 

dell'identità della città da rendere compatibile per l'accessibilità della città anche per i diversamente abili, 

evitando criteri di massimo risparmio che mettono in contraddizione il tema del vivere con quelli della storia 

locale. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Posto in votazione l’atto si hanno i seguenti risultati accertati e proclamati dal Presidente del 

Consiglio Comunale assistito dagli scrutatori sopra indicati: 

 

 favorevoli  23:  Luca Milani, Nicola Armentano, Andrea Asciuti, Donata 

Bianchi, Leonardo Calistri, Emanuele Cocollini, Enrico 

Conti, Mimma Dardano, Roberto De Blasi, Alessandro 
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Emanuele Draghi, Barbara Felleca, Massimo Fratini, Fabio 

Giorgetti, Lorenzo Masi, Michela Monaco, Maria Grazia 

Monti, Antonella Moro Bundu, Dmitrij Palagi, Renzo 

Pampaloni, Letizia Perini, Massimiliano Piccioli, Mirco 

Rufilli, Laura Sparavigna 

     

 contrari  0:   

     

 astenuti  0:   

     

 non votanti  0:   

     

 

essendo presenti 23 consiglieri 

 

 
 

 

 

 

ESITO: Approvata emendata 

 

     

 

 

 

     
 

 

 

  

 

  

  

 

 
 


